



富小だより

学校の教育目標

○明るく強い子 ○思いやりのある子 ○学習にはげむ

釧路町立富原小学校
第2号
令和6年4月26日
校長 田中 敏行

右のQRコードより、富原小のHPがお気軽にご覧になれますので、ぜひご覧ください！



令和6年 5月の富原小

日にち	曜日	時程	予定行事～現段階の予定となります～
1	水	B	A L T・交通安全指導・保護者面談④(1年)
2	木		振替休業日(土曜参観日)
3	金		憲法記念日
4	土		みどりの日 開校記念日
5	日		こどもの日
6	月		振替休業日
7	火	B	町研推進大会(研修会)のため午前授業
8	水	B	児童委員会前期②・A L T
9	木		A L T・1年生を迎える会(3時間目)
10	金		歯科検診(3・5年)
11	土		
12	日		
13	月		A L T・児童集会(任命式) 図書貸出開始・朝読書スタート 歩こうチェックポイント
14	火	B	眼科検診午後(5・6年)・ 学校運営協議会①
15	水		A L T・いじめアンケート①
16	木		A L T
17	金		フィールド研究・耳鼻科検診(1・4年)
18	土		
19	日		
20	月	B	A L T・尿検査1次(未定) 児童の実態交流① 歩こうウイーク
21	火	B	児童委員会前期③
22	水		A L T・租税教室(6年) 内科検診(4・6年)
23	木		A L T
24	金		町P連総会
25	土		
26	日		
27	月		児童集会(少年の主張)・ALT・外遊びデイ 心臓検診(1-2、1-3)・町研地域連携部会①
28	火	B	児童委員会前期④
29	水		A L T・内科検診(1・3年)
30	木		A L T
31	金		教育研究フィールド

「いい顔 いい声 いい動き」

校長 田中 敏行

令和6年度の富原小学校の教育活動がスタートして早くも3週間が経ちました。今年度は新1年生81名を迎え、全校387名での学校生活がはじまりました。子供たちの笑顔がたくさん見られることは何よりも嬉しいことです。また、4月20日の参観日においては、多くの保護者の皆様に子供たちの様子を見ていただきました。ありがとうございました。

今年度の富原小学校の学校重点目標は『互いに認め合い、進んで学び、みがき合う教育活動の推進～主体的に学ぶ意欲と自信をもたせる指導の改善と充実～』です。

この目標に向かっていくために、今年度の富原小学校のスローガンを「いい顔 いい声 いい動き」としました。

- 「いい顔」…笑顔、集中、意欲的、優しい、自信
このような子供たちのいい顔です。校歌の中の歌詞でいうと、〈輝くひとみはずむ声〉にあたります。
- 「いい声」…気持ちのよい挨拶、返事、優しい言葉、認め合う言葉、あきらめずにかんばろうとする声。
このような子供たちからのいい声です。校歌の中の歌詞でいうと、〈輝くひとみはずむ声〉と〈みんな仲良く助け合う〉にあたります。
- 「いい動き」…思いやりのある動き、助け合う動き、主体的な動き、相手意識をもった声や動き。
このような子供たちのいい動きです。校歌の中の歌詞でいうと、〈みんな仲良く助け合う〉と〈心からだきたえあう〉にあたります。

このように、子供たちが「いい顔 いい声 いい動き」があふれる学校を目指します。

さて、今年度の学校課題、「互いに認め合い、進んで学び、みがき合う」についてです。子供たちにも、4月の児童集会で、具体的に話をしました。

子供たちが社会で活躍する頃は、少子高齢化、グローバル化、技術革新、人工知能 AI などが現在よりもさらに進化している時代を迎えると予想されます。様々な変化に積極的に向き合ったり、他者と協働して課題を解決していったり、様々な情報を見極めていく、学んだことをどう生かしていくかなどの力が求められてきます。そこで大切になってくるのが、自分の考えをもち、そして友達(他の人)の考えを聞き、話し合いをしながら、自分の思いや考えを広げ、深めていく力です。自分の思いを相手に伝えていく力です。自分をみがいていくことです。それには、互いを認め合うこと、自分の考えをもち伝えること、考えを柔軟に受け入れることなども大切になっていきます。進んで自ら学ぶことも大切になってきます。「A か B か」だけではなく、「A と B から C を生み出す」ことも必要となってくる場合があります。また、「誰に説明するか」「何のために説明するのか」「どう説明するか」「よりわかりやすく説明するには…」という相手意識、「やってみてどうだったか」の振り返り、などなどこれらを学年の発達段階に応じ、教育活動全体を通して育てていきたいと思えます。また、保護者、地域の皆様にもいろいろとご協力いただいたり、ご支援いただくこともあるかと思いますが、子供たちのためにどうぞよろしくお願いいたします。

明日からゴールデンウイークとなります。事故には十分気を付けて過ごして欲しいと思えます。

～ゴールデンウイーク中は留守番電話対応となります～

5月2日(木)から6日(月)まではゴールデンウイークとなり、振替休業日と祝祭日のため、学校は、留守番電話による対応となります。不審者被害や事件・事故に巻き込まれた場合は、迷わず警察(110番)、救急(119番)に連絡をするようお願いいたします。

入学おめでとうございます！～ぴっかぴかの81名～



4月8日(月)に、入学式が行われ、保護者や来賓の方々・教職員とたくさんの大人に見守られながら、ぴっかぴかの1年生が入学しました。

広い体育館をはじめとする新しい出会い尽くしの入学式の中で、瞳を見開いて背筋をのばす可愛らしい1年生の姿が輝いていました。

小学校生活でたくさんのお話を学び、心身ともにすこやかに成長してほしいと全教職員で願っています。

今年も行っています

少人数指導・T.T. (ティーム・ティーチング) 理科・外国語・体育専科指導！

通級(すてっぷ)も2名体制に！

本校では、子ども達が主体的に取り組み、「わかる」「できる」を実感することで自信を高めることができるよう、多くの教員が関わりながら授業を行っています。

今年度も主に算数科の授業において、1学級2名体制で行うT.T.や1学年を3～4グループに分けて行う少人数指導を全学年で実施しています。個に応じたきめ細やかな指導を充実させることで、「確かな学力」の育成を目指します。

また、今年度は、通級がパワーアップして、担当教諭が2名になります。すてっぷ教室が2つになるだけでなく、通常学級にサポートで入って、支援をしてもらうこともできるようになります。

さらに、スクールカウンセラーの活用もありますので、お子さんの発達や学校生活の中で抱えられたお悩みを、学校までお気軽にご相談ください。

富原小学校 36-3396



交通安全教室～自分の命を守るために



4月23日(火)は、1年生が富原小近くの交差点で実際の横断歩道を使って、交通安全教室を行いました。

子ども達は、交通安全に向けた意識を改めることができているようです。

来週から、大型連休に入りますが、どこにいても交通安全に気をつけ、元気で過ごしてほしいと思います。

朝も休み時間も6年生大活躍！



1年生の入学と同時に、4月から最高学年になった6年生。当番を決めて、いつもより早く登校し、1年生の朝のお迎えのお手伝いをしたり、給食の後片付けを手伝ったり大忙しです。4月15日(月)には、休み時間を返上して、リンク桟板の撤去作業も行ってくれました。「6年生ってこんなに忙しいんだ。」「今までの6年生もこうやって働いてくれていたんだあ。」なんて言い合いながら、それでも大変はつつと働く姿が頼もしく、素晴らしいです。

先輩になった2年生～生活科たんけん



1年生を迎えて2年生もお兄さんお姉さんとして、給食準備のお手伝いをしたり、手をつないで校内を案内したりと大忙し。成長した分、その次の成長を支える側として日々学ぶ姿が素敵です。

参観日・懇談会
PTA総会
ありがとうございました

新しい教室、新しい出会いの中で学ぶ子ども達はいかがでしたか。



4月は、感染症等の流行はありませんでしたが、新年度のスタートの疲れのためか突発的な発熱での欠席が多かったです。3連休、ゴールデンウィークの中で、しっかりと心と体をリフレッシュして、連休明けから運動会までの生活につなげていただけるようお願いします。

4/27(土)～29(月)、5/2(木)～6(月)
三連休・ゴールデンウィークがあります

家庭学習は、
【学年×10分+10分】
お子さんの学習の
基礎基本の定着のために、
ご家庭での見守りを
お願いいたします！

三連休・GW中も事故防止に努めるよう
ご家庭での話合いやルール作りを
お願いします！

かけがえのない
あなたの命を守りたい
話そうよ、ひとりで悩まずに

子ども相談支援センター

電話相談 ☎ 0120-3882-56 (無料)
※毎日24時間対応

メール相談 [メール相談](mailto:sodan-center@hokkaido-c.ed.jp)

お急ぎの場合は電話相談をご利用ください。

sodan-center@hokkaido-c.ed.jp

休みの後半には、お子さんと一緒に学習準備(鉛筆を削る・持ち物をそろえる)等していただくとお子さんも安心して登校できます